

AUX TROIS-ILETS, le week-end dernier, c'est dans une ambiance « kraché difé » que la municipalité, l'association Philapostel Martinique, La Poste et le Village de la poterie ont célébré la fête du feu. Au programme, visite des hauts fourneaux, démonstrations avec l'appui des pompiers, la magie d'un cracheur de feu, des jongleurs avec des torches, les Hommes d'argile, le Welélé bann' et un spectacle pyrotechnique. Une première pour le Sud de l'île.

Texte et photos : M.-C. V.

Le Village de la poterie tout feu tout flamme



L'atelier de poterie de ZB Créations a fait le bonheur des petits. Ils y ont appris la sculpture sur poterie et tous les rudiments à maîtriser pour faire des prouesses artistiques. Sylvain Fillon, un maître d'art qui a un don inné pour transmettre sa passion.



Le groupe de musique Fetish Head a proposé un concert en plein air et a mis le feu sur la scène, pour le plaisir des mélomanes et amoureux de la musique.



Les Hommes d'argiles, figures emblématiques du Village de la poterie et de l'île, s'unissent au groupe carnavalesque Wélélé bann' pour faire danser la foule au rythme des tambours et illuminer les rues avec leurs flambeaux.

L'association Philapostel Martinique et La Poste ensemble pour cette grande fête de la philatélie qui se déroule chaque année dans une centaine de villes en France et dans les Dom. La Poste organise dans les villes participantes de nombreuses animations : expositions, mail art, calligraphie, ateliers de jeux... sur la thématique choisie.



Les visiteurs ont été nombreux à assister à la fête du feu. Les petits et grands ont pu profiter des stands, ateliers, expositions et démonstrations mettant en avant l'aspect culturel et artisanal de cet élément et y apporter une déclinaison locale, donnant ainsi une résonance originale à la manifestation.